

Vuelta a España elimina a Portugal del recorrido de 2020



Madrid, 9 may (Prensa Latina) Los organizadores de la Vuelta ciclista a España de 2020 divulgaron hoy su decisión de eliminar varios trayectos del plan inicial, incluido en paso por territorio de Portugal.

Debido a la situación de excepcionalidad provocada por la crisis sanitaria del Covid-19, la Vuelta de este año no pasará por las localidades portuguesas de Oporto, Matosinhos y Viseu, previstas para las etapas 15 y 16, aseguraron los organizadores.

Las sedes alternativas, que sustituirán a Oporto, Matosinhos y Viseu, ya están confirmadas, si bien las nuevas etapas se anunciarán en las próximas semanas, cuando se haya terminado de trabajar en sus correspondientes perfiles, remarcaron los máximos responsables de la carrera por etapas.

Antes de eliminar a Portugal, los organizadores ya habían abandonado la idea de arrancar la Vuelta de 2020 en Holanda como tenían programado desde el año pasado.

En una situación tan excepcional como la que vivimos, tenemos que ser flexibles y estar abiertos y preparados para asumir este tipo de decisiones y cambios. Es una pena no poder visitar Portugal en 2020, pero no queremos que esa llama se apague, expresó Javier Guillén, director general de La Vuelta.

Ahora, se prevé que la justa arranque el 20 de octubre en Irún y finalice el 8 de noviembre en el hipódromo madrileño de La Zarzuela.

La Vuelta a España, uno de las tres principales competencias de ruta del mundo junto al Tour de Francia y el Giro de Italia, debió cambiar su lugar en el calendario debido al caos reinante en el deporte, provocado por el nuevo coronavirus.

Este año, con las restricciones de viaje existentes y los rígidos protocolos de seguridad sanitarias que imperan en Europa y el mundo, la lid se realizará sin público y con una menor cantidad de ciclistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/222243-vuelta-a-espana-elimina-a-portugal-del-recorrido-de-2020>



Radio Habana Cuba